

Grufj an dis spanischen Kommunisten

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Spaniens
z. H. der Genossin Dolores Ibarruri*

Teure Genossin Dolores!

Im Namen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermitteln wir dem Zentralkomitee und den heroischen Kämpfern der Kommunistischen Partei Spaniens unsere revolutionären Glückwünsche zum 30. Jahrestag der Gründung der Partei am 15. April 1920.

Voll Bewunderung hat die ganze Welt den heldenhaften Befreiungskampf verfolgt, den das spanische Volk in den Jahren 1936—1939 gegen den von Hitler und Mussolini organisierten faschistischen Überfall auf das republikanische Spanien führte. In diesem nationalen Befreiungskrieg hat Spaniens Volk unter der Eührung der Kommunistischen Partei alle seine Kräfte eingesetzt und die besten seiner Söhne geopfert in dem Willen, auf dem Boden Eurer angegriffenen Heimai die faschistischen Aggressoren zu schlagen und die Menschheit vor der faschistischen Barbarei und dem blutigen zweiten Weltkrieg zu schützen. Denn Euer Kampf war, wie es Stalin in dem Telegramm an José Diaz und das Zentralkomitee Eurer Partei damals sagte, nicht die Angelegenheit der Spanier allein, sondern die Sache aller fortgeschrittenen und fortschrittlichen Menschen in der ganzen Welt.

Mit tiefer Anteilnahme verfolgen wir den heroischen und opfervollen Kampf, den die spanischen Freiheitskämpfer seit diesen Jahren bis zum heutigen Tag ungebrochen, zäh und zuversichtlich um die Befreiung des Landes aus der Tyrannei des Franco-Regimes und seiner imperialistischen Hintermänner führen, und an dessen Spitze die Kommunisten stehen.

Wir wissen, daß die Kommunistische Partei Spaniens diesen Kampf nur führen konnte und ihn bis zum siegreichen Ende bestehen wird, weil unter der Leitung des dahingeschiedenen Genossen José Diaz und der Genossin Dolores Ibarruri die Partei in den langen Jahren